

2019

[Vollversammlung am 9.5.19](#)

Das Team der NMS Altmünster legt großen Wert auf gelebte Demokratie und Herzensbildung. Seit vielen Jahren praktizieren wir daher an der Schule den sogenannten Klassenrat, bei dem von Schülern und Schülerinnen geführt, demokratisches Handeln geübt wird. Anträge werden von Kindern und Pädagogen eingebracht, im Plenum besprochen und beschlossen.

Seit dem heurigen Schuljahr halten wir auch jeden Monat eine Vollversammlung ab. Alle Kinder unserer Schule sammeln sich in der Aula, wir beglückwünschen die Geburtstagskinder des Monats, singen gemeinsam und vor allem holen wir Ereignisse oder Personen vor den Vorhang, die Besonderes geleistet haben. Dabei sind uns zu aller erst solche Personen wichtig, die durch ihr soziales Verhalten hervorstechen. Denn wie schon Frau Margret Rasfeld, eine Schulleiterin und Bildungsinnovatorin aus Berlin, sagte: „Ein Tag an dem wir nicht loben können, ist eine verlorener Tag!“ Anschließend gibt es in der großen Pause eine gemeinsame Jause mit Butterbrot und Apfelsaft. [Zu den Bildern](#)

Zur Vollversammlung vom 9.5.19 waren auch Eltern und Großeltern eingeladen mitzufeiern.

[Weiterlesen ... Vollversammlung am 9.5.19](#)



[Charitylauf am 2.5.19](#)

Bei strahlendem Sonnenschein liefen unsere Schülerinnen und Schüler für Indiens Straßenkinder im Schlosspark Altmünster. Jede Runde wurde von Sponsoren in bare Münze umgewandelt. Der Eifer war groß, wir sind stolz auf das große Engagement unserer Kinder.

[Zu den Bildern](#)

[Weiterlesen ... Charitylauf am 2.5.19](#)

Umzug und Faschingsgaudi 2019

Am Faschingdienstag fand um 10:00 Uhr ein Faschingsumzug mit Kindergarten, Volksschule und Neuer Mittelschule statt. Die Musikkapelle Altmünster führte den Umzug an. Am Gemeindeplatz bekam jedes Kind einen köstlichen Faschingskrapfen und ein Packerl Saft. Wir hatten Glück mit dem Wetter, sodass auch ein Luftballonstart stattfinden konnte.

Zurück in der Neuen Mittelschule veranstalteten wir in der Aula Discotanz und Polonaise.

Herzlichen Dank an die vielen Mitwirkenden, wir hatten alle großen Spaß!

[zu den Bildern](#)

[Weiterlesen ... Umzug und Faschingsgaudi 2019](#)



[Unsere Umwelt ist uns wichtig!](#)

Gemeinsam mit dem Klimabündnis OÖ starteten wir heuer das Projekt "Green Peers".

Ausgewählte Schüler und Schülerinnen unserer Schule erhalten eine Grundausbildung zu den Themen Umweltschutz und Energie und fungieren vor Ort als Multiplikatoren. Das Konzept der ‚Peer-Education‘ – Wissensvermittlung durch gleichaltrige Schulkollegen – ermöglicht eine altersgerechte Aufarbeitung des Klimawandels.

Die Schulung fand am 7. Februar im ABZ Altmünster statt und eine Woche später, am 14. Februar eine Exkursion zur Sonnenwelt in Großschönau.

Geplant sind Maßnahmen zur Müllvermeidung und Mülltrennung, wie auch Aktionstage im Ort Altmünster.

[Weiterlesen ... Unsere Umwelt ist uns wichtig!](#)

Seite 5 von 5

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)

